



Einladung zur Filmvorführung

MACHT UND OHNMACHT

WENN SCHWEIZER KONZERNE LEBEN ZERSTÖREN

Der Dokumentarfilm zeigt zwei Schauplätze, die kaum weiter auseinanderliegen könnten: 18'000 Kilometer Luftlinie liegen zwischen der Andenprovinz Espinar und dem Regenwald auf der südostasiatischen Insel Borneo. Doch die indigenen Gemeinschaften beider Regionen verbindet ihr Kampf gegen eine gigantische, aus der Schweiz gesteuerte Mine.

Nach dem Film gibt es eine kurze Präsentation zur Konzernverantwortungsinitiative und ein Apéro, offeriert von der SP Wünnewil-Flamatt.

Samstag

31. Januar 2026

19:00 Uhr

Gemeindesaal Wünnewil

Dorfstrasse 22

3184 Wünnewil

Jetzt anmelden: Konzernverantwortung.ch/events/wuennewil-flamatt

Organisiert durch die SP Wünnewil-Flamatt

Auskunft bei Sarah Brügger: 076 675 78 55, sarah.bruegger@gmx.ch

